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PCR 検査キットの一部（北海道医療大学提供）
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校務系ネットワーク総務
文教

校務系ネット
ワークシステム
構築業務につい

て、何年かに一度更新す
るのか。また、このシス
テム導入により、学校の
業務はどれだけ効率化さ
れるか試算しているか。

●○問 平成 26 年度に
４校の端末整備
を行い、おおむ

ね７年が経過したため、
機器の更新も含めて今回
構築する。導入によりセ
キュリティー面の強化や
教職員間の連絡手段が向
上すると考えている。

●○答

記念式典 令和３年５月へ

委員会 一般質問 議案の審議結果

新型コロナ対応 発熱外来を設置へ

　11 月 16 日に総務文教常任委員会及び産業厚生常任委員会、12 月７日に総務文教
常任委員会、12 月８日に産業厚生常任委員会を開催し、11 月臨時会と 12 月定例会
に関わる議案や報告について質疑が行われました。

総務
文教 工事後の道路沈下は

春に再確認して
水溜りなどがで
きているようで

あれば、業者による手直
しで対応していただく。
入札金額の中でやってい
ただくことと考えてい
る。

●○答北栄町地区水道
管布設替工事に
関して、道路を

掘り起こして埋め戻した
後、そこが沈むケースが
よくあるが、その場合の
工事費は入札した金額の
中に含まれているのか。

●○問
産業
厚生

10 月以降の再延期は考
えられないので、まずは
５月に様子を見て実施し
ていきたい。もし５月に
実施できない場合、それ
以降に再々延期していけ
るように考慮した。

当 別 町 150 年
記念式典は、当
初、１年先の

10 月に延期すると記憶
していたが、令和３年５
月にした根拠は。

●○問

●○答 新型コロナの状
況による再延期
を考えた場合、

発熱外来を設置へ
町内全ての医療
機関に意向調査
が行われてい

る。どの医療機関も動線
確保などが困難な状況の
中、１医療機関のみが必
要な対策をした上で、発
熱者などへの対応が可能
と回答している。

●○答国から医療機関
へ調査があった
とのことだが、

町内の何カ所の医療機関
に調査があり、そのうち
１つの医療機関だけが選
ばれたのか。もしくは、
１つの医療機関だけが申
請したものか。

●○問
産業
厚生

当別町における診療・検査の流れ　医療機関が発熱外来を開設するために必要な経
費を支援する補正予算について、説明がありまし
た。設置された発熱外来については、外来の混乱
や感染拡大を防ぐため、場所や名称などの詳細は
非公表となっています。

※発熱外来の指定を受けた町内医療機関につい
て、令和２年 12月末日現在、46名が受診してお
り、36名が PCR 検査を受けている状況。
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法人税1億円の減額総務
文教

町税の補正予算
について、法人
税がコロナの影

響もあって約 1 億円減
額となっているが、これ
が当面予想される減額の
幅であるのか。これから
も増えていく可能性はあ
るのか。

●○問 確定申告があっ
た部分で、当初
の見込みから大

幅に下回った状況。大き
な部分は想定している
が、今年度分の確定申告
はまだこれからもあるた
め、今後も法人税への影
響は見込まれる。

●○答

委員会 一般質問 議案の審議結果

コロナで税収減も　ふるさと納税は好調

窓口にタブレット配置産業
厚生

コロナ禍におい
て、ろうあ※１

者との意思疎通
のため、タブレットを導
入するのは、良い事業だ
と思う。タブレットを対
象者の自宅に持っていき
使用することは検討され
ているか。

●○問 タブレット 2
台をWi-Fi 環境
が整っている役

場とゆとろに配置する計
画。タブレットは持ち運
び可能であるので、例え
ばポケットW

ワイファイ

i-Fi※２に
よる利用などを現在研究
している。

●○答

接種期間は1月まで産業
厚生

インフルエンザ
予防接種につい
て、10～ 12 月

までの期間を翌年 1 月
まで延ばすとのことだ
が、当初何件くらい接種
する予定だったのか。期
間を延ばすことでワクチ
ンの供給は増えるのか。

●○問 高齢者約 5,400
人のうち接種率
は例年約 42％

である。今年度は需要が
増加する予測のもと、国
ではワクチンを増量し、
段階的に供給することと
なっている。

●○答

タブレット配置予定の障がい支援係（ゆとろ）

【その他の主な質問項目】
国民健康保険の新型コロナウイルス感染症への対応（産業）、人工透析の状況（産業）、町道道路照明施設更新
工事の進捗状況（産業）、　固定資産税の減免（総務）　など

インフルエンザ予防接種

希望者全員に接種を産業
厚生

インフルエンザ
予防接種を受け
たいけど受けら

れないとの話も聞こえて
くる。接種希望者が増え
たからと言って即供給す
ることは無理だと思う
が、希望者が接種できる
ように検討は可能か。

●○問 ワクチンについ
て、国からは追
加供給する予定

であると通知が来ている
ところ。今後、追加で入っ
てくることを見据え、希
望者が接種できるように
１月末まで期間を延ばし
て対応する考えである。

●○答

ふるさと納税　前年比1.5倍総務
文教

補正予算の歳入
について、まち
づくり基金寄附

金（ふるさと納税）が
６億 4,000 万円の増と
なっている。ふるさと納
税は例年 12 月に多く来
るが、これは今のところ
の見込みの数字か。

●○問 例年 12 月に約
半分の寄附が
見込まれるが、

11 月時点の数字を見る
と、対前年で 1.5 倍ほど
既に申し込みがあり、こ
のまま行くと総額 19 億
4,000 万円に増える見込
みである。

●○答

※１ ろうあ…聴覚障がいの１つの区分。「ろう」は耳が聞こえないこと、「あ」は言葉が話せないこと。
※２ ポケットWi-Fi…持ち運び可能なWi-Fi 機器のこと。Wi-Fi はインターネットに無線でつなげられる技術や機器のこと。


